

WARTA

MILITER

Komandan Lantamal XII Pontianak Resmi Tutup Kejuaraan Bulutangkis Se-Kalbar SJT 22 Danlantamal XII Cup

Suhendi - KALSEL.WARTAMILITER.COM

Dec 18, 2022 - 18:36



PONTIANAK - Komandan Pangkalan Utama TNI AL (Lantamal) XII Pontianak Laksamana Pertama TNI Suharto, S.H., M.Si.(Han) dengan resmi menutup Kejuaraan Bulutangkis se-Kalbar, Sirkuit Junior Tangkas (SJT) Danlantamal XII Cup Tahun 2022 di Gedung Olahraga Tabrani Ahmad, Jalan Tabrani Ahmad Pontianak Barat, Kota Pontianak Kalimantan Barat, Minggu (18/12/2022).



Kejuaraan Bulutangkis se-Kalbar Sirkuit Junior Tangkas Danlantamal XII Cup 2022 adalah turnamen bulutangkis untuk kelompok umur dan beregu se-Provinsi Kalimantan Barat. Para peserta yang mengikuti kejuaraan bulutangkis ini untuk kategori usia diikuti oleh 231 atlet, sedangkan untuk beregu diikuti sebanyak 18 club yang berasal dari Kabupaten dan Kota se-Kalimantan Barat, antara lain Kabupaten Sambas, Kabupaten Kubu Raya, Kota Pontianak, Kabupaten Landak, Kabupaten Sintang, Kabupaten Mempawah, Kabupaten Ketapang, dan Kabupaten Sanggau.

Sementara itu ada 11 kategori yang dipertandingan dalam kejuaraan bulutangkis SJT Danlantamal XII Cup 2022 antara lain pra usia dini putra/putri, usia dini putra/putri, tunggal anak-anak putra/putri, tunggal pemula putra/putri, tunggal remaja putra/putri, tunggal taruna putra/putri, namun untuk tunggal taruna putri tidak dipertandingkan karena tidak memenuhi jumlah atletnya.



Ketua Pelaksana Kejuaraan bulutangkis SJT Danlantamal XII Cup 2022 Aris Riski Ramadhan mengatakan, "Bahwasannya event ini dilaksanakan rutin setiap tahun dan kami sangat gembira atas terlaksananya acara ini apalagi ditahun ini pesertanya banyak yang berasal dari luar kota. Hal ini menunjukkan bahwa banyaknya antusias dari anak-anak kita yang menggemari bidang olahraga bulutangkis," ujar Aris Riski.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Komandan Lantamal XII Pontianak Laksma TNI Suharto, S.H., M.Si.(Han) yang telah mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan kegiatan ini, melalui turnamen bulutangkis SJT Danlantamal XII Cup Tahun 2022 sehingga para anak-anak kita dapat menyalurkan bakatnya di bidang olahraga bulutangkis," pungkas Aris.

Sambutan Komandan Lantamal XII Laksma TNI Suharto menyampaikan, "Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak atas terselenggaranya Turnamen Bulutangkis Sirkuit Junior Tangkas (SJT) Danlantamal XII Cup Tahun 2022. Kegiatan ini dapat berjalan dengan baik dan lancar sampai dengan selesai," ucap Danlantamal XII.

"Kita telah melaksanakan kegiatan Kejuaraan Bulutangkis Sirkuit Junior tangkas 2022 sampai dengan hari ini, dan kita malam ini akan memasuki puncaknya dengan menyaksikan final beregu putra, saya ucapkan terima kasih kepada Wakil Ketua KONI Provinsi Kalbar, Ketua PBSI Kota Pontianak dan khususnya seluruh panitia penyelenggara dan paling khusus saya ucapkan terima kasih kepada para pelatih, para atlet dan suporter yang telah mendukung seluruh rangkaian kegiatan sehingga bisa berlangsung lancar aman dan sukses prestasi untuk kita semua," lanjut Laksma TNI Suharto.

"Selamat kepada para pemenang, dan kita adalah semuanya pemenang, yang juara menjadi kebanggaan suatu prestasi dan bagi yang belum mendapatkan

kesempatan juara menjadikan evaluasi sehingga mampu untuk bangkit kembali dan akan meraih juara pada kesempatan berikutnya, sekali lagi terima kasih untuk kita semua," pungkas Danlantamal XII.

Dari hasil pertandingan Danlantamal XII Cup SJT 2022 yang telah diselesaikan dengan hasil, Ganda Beregu Putra juara 1 dari PB. Arif Muda Perkasa (AMP), juara 2 dari PB. Lefin Sport X Kiber dan juara 3 PB. Asia Jaya Raya.

Untuk juara umum diraih oleh PB. Pelangi Pontianak dan berhasil mendapat piala tetap dan membawa piala bergilir Danlantamal XII Cup, sementara tempat kedua diraih PB. ASJAD dan tempat ketiga PB. Abadi Pontianak.

Hadir juga dalam pembukaan turnamen bulutangkis SJT Danlantamal XII Cup 2022 yakni Wadan Lantamal XII Kolonel Marinir Budiarmo, S.E., Pejabat Utama, Kadis dan Kasatker serta Prajurit Lantamal XII Pontianak, Wakil Ketua KONI Provinsi Kalbar, Ketua PBSI kota Pontianak, H. Syamsudin dan Dewan Penasehat PB Junior Tangkas. (Dispen Lantamal XII)